

Exportaciones de crudo caen 7% en tercer trimestre de 2014

Las **exportaciones de Petróleos Mexicanos**(Pemex) cayeron 7 por ciento ó 12 mil 400 millones de pesos en el tercer trimestre del 2014, en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Esto debido principalmente a una caída de 15 por ciento en las exportaciones de petróleo crudo y condensados, cuya baja en volumen fue de 8 por ciento al pasar de 1,187 millones de barriles diarios (mmbd) a 1,096 mmbd en la comparación trimestre contra trimestre.

Otro factor que contribuyó para la caída en el valor de las exportaciones de **Pemex** es que el precio promedio por barril bajó 8 por ciento, al venderse en 92.8 dólares por barril en el tercer trimestre del año, frente a los 100.53 del mismo periodo del año anterior, de acuerdo con los resultados que la empresa dio a conocer al 30 de septiembre.

Debido a lo anterior las ventas totales en el periodo, julio-septiembre, disminuyeron uno por ciento, es decir 2 mil 800 millones de pesos en comparación con las registradas en el mismo lapso de 2013, En total las pérdidas netas de Pemex en el tercer trimestre del 2014 alcanzaron los 59 mil 717 millones de pesos, 52.3 por ciento mayor a lo del mismo trimestre del año anterior.

Con ello sus pérdidas acumuladas en los primeros nueve del año alcanzan los 147 mil 986 millones de pesos, 59.9 por ciento mayores que en el mismo tercer trimestre del año anterior cuando las pérdidas acumuladas registraron un valor de 92 mil 584 millones de pesos.

El costo de ventas en este trimestre aumentó a 204 mil 319 millones de pesos, frente a los 202 mil 246 millones del año pasado, un aumento de sólo uno por ciento en el trimestre, ----



sin embargo en lo que va del año el costo de ventas ya es 5 por ciento por ciento mayor al del año pasado. Los ingresos netos también tuvieron una caída poco significativa de 0.6 por ciento en el trimestre de 409 mil 30 millones de pesos a 406 mil 533 millones de pesos.

Dicha caída no impidió que los ingresos totales aumentaran 2 por ciento en lo que va del año, pues pasaron de un billón 198 mil millones de pesos a un billón 222 mil millones de pesos, de acuerdo con el reporte financiero de Pemex.

***Con información de El Financiero**

